



Distrito Municipal Maimón

Patria y Sabor

Calle Pepillo Salcedo #26, Maimón Puerto Plata - República Dominicana

RNC-430043672



Boletín del mes de mayo 2022

Elba Tineo asiste a la inauguración del Gran Parador Mar del Atlántico



mayo 31, 2022

La noche de este viernes, la Lic. Elba Tineo, asistió a la inauguración del Gran Parador Mar del Atlántico.

El corte de cinta lo realizó Tineo junto al Alcalde del municipio San Felipe de Puerto Plata, Roquelito García.

El señor José Alexis Guzmán, propietario de dicho parador, agradeció a la directora Elba Tineo por su apoyo para que este proyecto fuera una realidad.

Tineo de igual modo se sintió agradecida, ya que este proyecto trae fuente de empleo a la comunidad y con ello el dinamismo económico.

Elba Tineo realiza rifa a madres de Maimón



mayo 29, 2022

Elba Tineo realiza rifa a madres de Maimón

La Alcaldesa Distrital de Maimón, Elba Tineo, realizó la mañana de este domingo una rifa a las madres en su día.

Decenas de madres de Maimón fueron agraciadas con estos premios, los cuales incluían electrodomésticos, entre otros.

Tineo agradeció al Ministro Administrativo de la Presidencia, José Ignacio Paliza, por estos regalos, además del apoyo que siempre le ha brindado para beneficio de su distrito.

limpieza en la parada de los motoconchos entrada los caños



mayo 28, 2022

Por instrucciones de la Alcaldesa Distrital de Maimón, Elba Tineo, en la mañana de ayer viernes, se realizó un operativo de limpieza en la parada de los motoconchos, además de la entrada de Maimón Centro. Dicho operativo estuvo encabezado por la propia alcaldesa Elba Tineo.

Tineo dijo que la limpieza de Maimón es una de las prioridades de su gestión.

Junta Distrital de Maimón inicia reparación caminos vecinales de El burro



mayo 26, 2022

Junta Distrital de Maimón inicia reparación caminos vecinales de El burro.

Por instrucciones de la Alcaldesa Distrital de Maimón, Elba Tineo, se iniciaron los trabajos de reparación de los caminos vecinales de El burro.

Dichos caminos eran pedidos por los comunitarios desde hacía varios años hasta que Tineo los escuchó e inició la reparación de los mismos.

La comunidad de El Burro se siente agradecida por dicha iniciativa, además de siempre tener los oídos puestos en el corazón del pueblo.

Tineo expresó que no se quedará ningún camino vecinal sin la debida reconstrucción durante su gestión.

Autoridades nacionales Reconocen gestión de Elba Tineo



mayo 20, 2022

La Liga Municipal Dominicana y el Ministerio de Administración pública reconocieron el buen desempeño de la alcaldesa de Maimón,

Elba Tineo, por su buena gestión al frente del Distrito Municipal de Maimón.

En el día de hoy jueves se le entregó un pergamino de reconocimiento y un camión compactador, como premio por la excelente gestión que viene realizando la actual administración distrital.

La actividad se llevó a cabo en la Liga Municipal Dominicana y contó con la participación de varios funcionarios de la institución.

Tineo agradeció en nombre de todo su equipo por el reconocimiento a su gestión, además del apoyo recibido con el vehículo, para poder realizar una mejor labor de limpieza.

Elba Tineo participa en actividad del Plan Social



mayo 19, 2022

La alcaldesa Distrital de Maimón, Elba Tineo, participó en la entrega de regalos, alegóricos al día de las madres por el Plan Social de la Presidencia.

Dicha entrega se llevó a cabo en el Polideportivo Fabio Rafael González, del municipio San Felipe de Puerto Plata, la tarde de ayer miércoles.

Elba Tineo siempre apoyando las acciones del presidente Luis Abinader, además de las iniciativas de los diferentes ministerios e instituciones públicas.